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我作为一个澳洲华人，感谢你为我们民族社区做了大量的工

作。从最近发生的「餐馆使用味精」，到「烧腊店食品温度

管制」等事件的风波，都可看出你是一个真正为我们民族社

区做事情的华人议员。最近，社会上又吹起一股怪风，甚么

「亚裔学生充斥精英学校」，「要改变精英学校考试」，「

要立法管制补习学校」等。我真不明白，为何少数民族（尤

其华人）总是无缘无故成为攻击目标说明白一点，这是个种

族问题。澳洲有些政治家或政府领导人，口头上说各民族平

等，但心中想的却是另一套。所以就对少数民族取得的成绩

看不顺眼，诸多挑剔，这也不是，那也不是。这种做法使得

少数民族（尤其是华人）在澳洲难以立足。谈到孩子补习，

我是深有体会的。我在澳洲生活了十多年，我的孩子读中学

时，开始也跟得上，可能是因为中学七年级和八年级程度比

较浅可是，后来我的孩子升上九年级的时候，就渐渐跟不上

了，从那时起，我的孩子的学习成绩就不断下降。开家长会

时，他的老师也说，要想办法增强理解能力。可是，怎样才

能增强理解能力呢老师只是叫他多看书，也没有别的办法。

我的孩子就是从那时起，渐渐地对学习丧失了信心。后来，

我的孩子参加了补习学校，在补习学校，老师用各种方法来

启发提高我的孩子的理解能力。经过了两年的努力，我的孩

子的理解能力大大增强了。从此，我的孩子在班里的成绩一

直在上升，到学期结束时，我的孩子竟然有好几科成绩都是



班里排前几名。更重要的是，我的孩子重新对学习有了信心

。很快，他就从普通中学考进了精英中学。实事证明，补习

对帮助提高孩子的学习的确很有好处。我们并不否认，亚洲

学生（特别是华人子弟）参加补习的特别多。但，这是因为

我们华人特别重视对子女的栽培，希望子女长大能自立，能

有所作为。难道这也有错吗目前，学生补习越来越多，其中

原因，一是华人在澳洲越来越多，二是因为许多学校教学水

平较低。比如八年级的数学，许多部份只相当中国大陆和香

港的五、六年级水平。更有些老师为了照顾一些程度较低的

学生，而在讲课和测验时用很低的水平来教和要求学生。在

这样的情况下学习，怎么能跟得上当前世界科学技术突飞猛

进的发展更使人难以理解的是，有些人为了把亚洲学生在精

英中学所占的比重打下去，不仅要改变精英中学的考试，还

要限制补习，甚至要立法管制补习学校。这样做，对这个国

家有什么好处我认为，当今世界科学技术日新月异，国家需

要人才，补习不但不能限制，而且要大力支持。前几天，报

纸登载了一篇报导，英国首相的子女也是请人补习的。同样

是政治家，为甚么澳洲的政治家就如此没有眼光呢至于说补

习学校的水平不一，这也用不着担心，因为学生会在补习中

挑选他们认为效果最好最适合他们的补习学校，根本用不着

立甚么法。因为，立法只会起到扼杀补习学校的效果。听说

纽省教育署正在收集各方面意见，进行研究。我相信，在这

次关系到华人下一代的学习和成长的重大问题上，华人政治

家都能挺身而出，把广大华人的意见都带上去，造福下一代

，造福澳洲谢谢澳洲华人JACK LIU关于教育中学问题及补习

学校问题，我早就写文章谈过我的观点。华人关心下一代的



成长，督促孩子学习，甚至肯花钱送孩子去补习学校学习，

这是华裔家庭的优良传统。这样的传统，对培养下一代，对

这个国家是好处的。我今天在这里引用这封信，以表示我对

精英中学问题和补习学校问题作者：黄肇强以上文章仅代表

作者观点，不代表本站立场。本站相信读者对上述文章观点
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